



Peringatan HUT Korpri ke-50, Bupati Instruksikan ASN Kabupaten Pasuruan Kaya Inovasi



Selasa, 30 November 2021

Bupati Pasuruan, Irsyad Yusuf, menekankan pentingnya inovasi bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) dalam peringatan HUT Korpri ke-50. Ia menginstruksikan seluruh Kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk mengoptimalkan potensi dan

SDM mereka guna menciptakan terobosan baru. Bupati juga meminta kerjasama solid antar Kepala OPD untuk memaksimalkan potensi masing-masing, dengan target menciptakan inovasi yang berdampak signifikan terhadap percepatan pembangunan.

Bupati mendorong setiap OPD untuk melahirkan satu inovasi di tahun 2022, dengan tujuan untuk meningkatkan efektivitas pelayanan kepada masyarakat. Ia menekankan pentingnya menggali potensi wilayah dan belajar dari inovasi yang telah ada untuk menciptakan solusi bagi permasalahan yang dihadapi masyarakat. Bupati juga menginstruksikan seluruh Kepala OPD untuk mengejawantahkan visi Bupati dan Wakil Bupati, serta mengeksplorasi jargon-jargon yang telah dicanangkan, seperti "Agawe WC" untuk mengatasi masalah sanitasi.

Sebagai contoh, Bupati mencontohkan inovasi "Kasih Bersanding Mesra" yang merupakan akronim dari "Keluarga Bersih Bersama Sadar Stunting Menuju Masyarakat Sejahtera", yang lahir dari permasalahan sanitasi, stunting, dan Open Defecation Free (ODF) di Kabupaten Pasuruan. Bupati juga menyerahkan Piagam Penghargaan Satya Lencana Karya Satya kepada Sekretaris Daerah Kabupaten Pasuruan, Anang Syaiful Wijaya, atas dedikasi dan kontribusinya selama 30 tahun sebagai abdi negara.

Bupati berharap agar ASN di Kabupaten Pasuruan dapat menjadi agen perubahan dan berkontribusi dalam mewujudkan visi misi Kabupaten Pasuruan yang lebih maju dan sejahtera. Ia juga menekankan pentingnya kolaborasi dan sinergi antar OPD untuk menciptakan inovasi yang berdampak positif bagi masyarakat.

Peringatan HUT Korpri ke-50 menjadi momen penting bagi ASN untuk merefleksikan peran dan tanggung jawab mereka sebagai abdi negara. Dengan terus berinovasi dan memberikan pelayanan terbaik, ASN diharapkan dapat meningkatkan kualitas hidup masyarakat dan membangun Kabupaten Pasuruan yang lebih baik.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.